

They ask: from where do we start? What are the national effort pivots to build not to destroy?

Businessmen and economists asking the next president to save Egypt through a vision which gathers not divides

Nader Riad: the Egyptian industries are the economic locomotive and we are waiting for the country's intervention to provide appropriate business environment and market control

Ahmed El Geneedy: we have two phases to overcome problems and achieve development and reform

Abdel Muti Lutfi: Imposing new taxes on the rich is not new, taxes on the rich in Germany reach 60%

Visions and ideas are flowing during the next period to save Egypt. Businessmen and economists present some of them to the elected president, especially the collapsed economic situation according to view of economists and businessmen who stressed that The Egyptian industries are the economic and production locomotive upon which the country depends in managing the economic system, which includes employment, development, human development and the human capital protection in addition to the presented strategic goals. They added that it is important for the Egyptian industries to optimize the competitiveness in the local and global markets as soon as possible to resume its promising march which was weakened due to 2011 events and their consequences. We have to consider

that lack of competitiveness will lead to negative results, so it is important to overcome problems in order to achieve development and reform. They also emphasized on the necessity of country's intervention to provide business environment and climate, market control and the fair distribution of subsidies to whom they need. There should be cooperation among civil society organizations, NGOs and private sector in development process. The details are stated below.

First, **Eng. Dr. Nader Riad**, Chairman of the Egyptian German Business Council, says we are very close to the fifth republic and aspiring for a better future having advantages and exploiting them, and avoiding disadvantages. We are looking forward soon to see ourselves close to restore the features of the modern state which we hope, which is able to effectively manage its affairs for the interest of the people and securing their future. Riad added that it is useful to highlight some priorities we need the next period, raising a question from where do we start? And what are the national efforts pivots to build not to destroy, and to gather not to divide that will be resulted in action plan around which all parties gather in a positive effort process?

The economic locomotive

Riad Explains that by taking the country's interest into account and setting priorities so that Egypt can restore its position and thus achieve the goals and objectives which in line with the human and material resources Egypt possesses, and they are a lot, consequently, it is indisputable that the strong economy is one of the most important resources of the modern state.

Nader Riad, Chairman of the Egyptian German Business Council added, there is no doubt that the Egyptian industries are the economic locomotive upon which the country depends in managing the economic system, which include employment, development, human development and human capital protection in addition to the other strategic goals like supplying products and goods the local

market needs while keeping export-oriented and developing it in order to improve balance of trade with countries of the world without neglecting its national role as the most important resources of Public Treasury because of the taxes, customs and fees paid.

Dr. Riad also said that the Egyptian industries like other production industries suffered recently from economic shocks due to events the country witnessed; however, they are recovering to perform their national role to face crises and difficult times.

Chairman of the Egyptian German Business Council stressed the importance of the Egyptian industries to optimize their competitiveness in the local and global markets as soon as possible to resume their promising march which was weakened due to 2011 events and their consequences.

Similarity

The economic expert, Ahmed El Geneedy said that the two candidates Abdel-Fattah El-Sisi and Hamdeen Sabahi have very similar platforms. But the economic field has two steps: the first, to overcome problems then we can achieve development and reform. If we neglected the first step and didn't set immediate policies to overcome problems, thus we cannot achieve any progress in development process. The question is can we overcome the obstacles to achieve this development? My point of view is that we cannot overcome the obstacles by Sabahi platform, but El-Sisi platform will overcome the problems because it doesn't depend on national projects in addition that the Arab countries support El-Sisi so that Egypt can get rid of problems. El-Sisi platform is more realistic because it doesn't cost the country any resources or extra funds.

El Geneedy said that to overcome problems, an internal immediate plan should be set focusing on priorities in addition to the Arab support and Egyptian

private sector, these are three main elements to achieve development as soon as possible.

Progressive tax

El Geneedy added, in conjunction with imposing new taxes on the rich, Egypt didn't create something new as if we look at Germany we will see that the total taxes reach 60% paid by any investor in Germany and says "I'm proud that I'm an investor in Germany". Progressive taxes are not new concept, thus it cannot be ignored. In addition to other issues like redistribution of subsidy, distribution of bread in Port Said is an example for this where we provided 40% of bread in one governorate, so what is the situation would be if we provided it all over the country. And what is the situation would be if we implemented such on Solar, gasoline and other fuels. A question may be raised, how do we subsidize gasoline for the rich while the poor don't receive any subsidies? Does it reasonable that one family having many luxury cars get more than 1000 liters of gasoline with subsidized price on weekly basis, while low-income people don't get the subsidy they deserve.

Government intervention

In connection with rising prices, it is supposed that the government will compete in goods by the lowest price where the government has more than 25 thousands distribution centers "consumer cooperatives", and the government import and sell goods in the market with lower price. If the government imported calves and sold them with lower price than the market "the private sector" and got reasonable profits and provided job opportunities, then the market would be stable and the country can supply the goods with lower price through past experiences.

Stressing the necessity of encouraging any stable project that can serve the people, either by businessmen or within free market regulated by real competition.

He also said if any one doesn't see that Egypt is in "a dilemma" thus he is blind. If the newly elected president wants to save Egypt from such dilemma, he has to adopt the effective way he sees to make the country fully recover because if the country fell, we all would fall and many other countries would fall as well.

Street Vendors

With regard to the phenomenon of street vendors, the government bears the first responsibility.

The matter needs to be organized by providing places for them by the government to pay their taxes and engage in their activities in accordance with the law. The question here is: How to apply that?

It is supposed to have a law to regulate this activity, and not to use the gurgling style followed by allowing them to stay in important places. Some may say If we want to buy cheap commodity where will we go? We can't find it except in aggregated markets.

What we need here is an executive power. There are similar matters such as traffic and Tuk-Tuk which causes traffic chaos. All these problems should be taken seriously.

Civic society organizations

As regard to the role of national organizations and civic society organizations in rescuing the economy and preserving the consumer, the economist Ahmed Algendy explains that laws and legislation should be issued, and community organizations have an important role should be done in creating a legislative environment for the economy and fighting all types of corruption in the legislative

environment. Legislations should be issued and applied to everyone without exception.

Quick Achievements

On his part, Engineer Abdalmattiy Lotfi- Secretary-General of the Economic Federation Associations, and a member of the Board of Directors of 6 October Investors Association- adds that it is necessary that the authority intervenes in the market and controls the price, and also provides a good atmosphere of work and provides facilities for projects environment. The only thing that state does is operating the work environment, but the projects are left to the private sector. Working on the infrastructure is the duty of the state and it is an important and costly role. According to this role if the investor is asked to do anything, he will reply immediately to save his investments. El-Sis said that this matter needs many years not a year or two, but he is asked to achieve rapid achievements to comfort the people, and if the people still restless there will be no development. And with regard to taxation on riches, catastrophe is not in impose taxes on the revolution, tax 5% needs and everyone should because we are in an important phase and everyone should do his duty. The act of 5% is very important, and it shouldn't be allowed to discuss the matter of 5% .The government should be aware of the lack of investor and businessmen's confidence because if they lose confidence there will be no development.

Abdalmattiy refers that as an administrator in the Federation of Economic associations has a vision for small and medium enterprises will be put forward to the new official. We will explain to the new officials and ministers that we are in need to create business environment and atmosphere for the projects that will be created. Project should work as Margaret Thatcher said; let them work, and to provide

funding and infrastructure, and attached land, with low cost. It is important to start the first step and then the project will enter the formalities stage, you have to be guided to the start of the way achieve what was applied . That requires certain measures from the government.

Law and Incentives

Secretary-General of the Federation of Economic Associations demands to apply Law No. 1 of materials and 141 on small businesses. Law should grant businesses the required incentives. These incentives were cut out and on incentive, as the provision of land for small projects, was applied. The law impose on the government and public institution to buy 10% of small businesses products but this is not executed, and these incentives exist but are not applied

I addition not to impose fees more than 40%,then the taxes are taken from him after the success of the project.

Nader Riad: die ägyptischen Industrien sind die Führerin der Wirtschaft und wir warten auf die Stadteingriffe für die Schaffung einer günstigen Arbeitsumgebung und für die Kontrolle des Markts.

Ahmad Elgenedi: wir haben zwei Phasen, um von dem Flaschenhals rauszukommen, dann folgt der Marsch zur Entwicklung und Reform.

AbdelmutiLutfy: mehr Steuer auf die Reichen ist keine neue Mode, denn die Steuer auf Sie in Deutschland beträgt 60%.

Sie fragten, von wo sollen wir beginnen?... und was sind die Kernstücke der nationalen Arbeit für den Aufbau, der steigern kann und nicht verschwinden kann?

Die wirtschafts- und Geschäftsmänner bitten den kommenden Präsidenten um eine Rettung für Ägypten durch welche Vision, die die anderen zur Verbindung und nicht zur Trennung bringt.

Viele Visionen und Ideenfolgen während der nächsten Phase zur Rettung Ägyptens und die wirtschafts- und Geschäftsmänner stellen einige davon auf den gewählten Präsidenten, besonders für den (schlechten) wirtschaftlichen Bereich gemäß der Meinung der Industrie- und Wirtschaftsmänner, die darauf hingewiesen haben, dass die ägyptischen Industrien die produktive und wirtschaftliche Führerin vertreten, die die Stadt in der Verwaltung des wirtschaftlichen System für die Verantwortung bringt. Zu ihrem Bestehen gehören die Anstellung, menschliche Entwicklung und die Bewahrung des menschlichen Kapitals. Dazu auch gehören die gestellten strategischen Ziele.

Sie fügten hinzu, dass es sehr nötig ist, dass die ägyptischen Industrien ihre Konkurrenzfähigkeit in die nationalen und internationalen Märkte so schnell ergänzen sollen, um ihren steigenden wirtschaftlichen marsch, der wegen die Ereignisse von 2011 und die nächsten erschütterte, zu erweitern. Denn der Rückgang der Konkurrenzfähigkeit hat sehr negative Ergebnisse.

Sie baten als erstens darum, von dem Flaschenhals rauszukommen, dann der Marsch zu der Entwicklung und der Reform. Sie fügten auch hinzu, dass es sehr nötig ist, dass die Stadt für die Versorgung um eine Atmosphäre und Arbeitsumfeld und Kontrolle des Markts, und um die Verteilung der Unterstützung für die Bedürftigen eintreten soll. Sowie auch mit der Zusammenarbeit der Organisationen von städtischen Gesellschaft und Volksversammlungen und Privatwirtschaft in der Reihe der Entwicklung. In den kommenden Zeilen befinden sich die Einzelheiten der Untersuchung:

Zum Beginn sagt Doktor Ingenieur. Nader Riad, Präsident des ägyptischen und deutschen Arbeitsrates: wir stehen vor die Treppe der fünften Republik und bestreben wir nach einer besten Zukunft, die die Vorteile sammelt und zum Steigen bringt, und die Nachteile beseitigt und verhindert. Wir dürfen auch in nähere Zeiten für Ägypten erhoffen, die Merkmale der Modernen Stadt und deren Herrschaft wieder zurückzunehmen, wie wir uns wünschen, die die Fähigkeit zur Verwaltung ihrer Angelegenheiten mit der Leistungsfähigkeit für den Volkwohl und die Versicherung seiner Zukunft hat. Dr. Riad sagt weiter, dass es vorteilhaft ist, das Licht auf einige der modernen Prioritäten von den Bedürfnissen der nächsten Phase zu bringen.

Er sagte weiter: die Frage, die sich erneut stellt, ist von wo sollen wir beginnen? Und was sind die Kernstücke der nationalen Arbeit für den Aufbau, der der steigern kann und nicht verschwinden kann und die anderen zur Verbindung

und nicht zur Trennung bringt und produziert ein Arbeitsprogramm, das die allen Beteiligten in einer positiven Arbeitsreihe sammeln kann.

Die wirtschaftliche Führerin

Riad erklärt „wenn wir im Wohl der Heimat und die Reihenfolge der Prioritäten nachschauen, um Ägypten zur früheren guten Stelle zurückzukommen und zu Perspektive der Bestrebungen und Ziele, die mit den vielen Sach- und Humankomponenten in gleicher Weise laufen, die Ägypten haben, zu überschreiten. Wir sind einig, dass die starke Wirtschaft eine der wichtigsten Grundlagen ist, auf die die moderne Stadt errichtet wird.

Der Chef des ägyptischen und deutschen Arbeiterrats fügte hinzu, dass es kein Zweifel gibt, dass die ägyptischen Industrien die produktive wirtschaftliche Führerin vertreten, die die Stadt in der Verwaltung des wirtschaftlichen Systems für die Verantwortung bringt. Zu ihrem Bestehen gehören die Anstellung, menschliche Entwicklung und die Bewahrung des menschlichen Kapitals. Dazu auch gehören die gestellten strategischen Ziele. Wie die Versorgung von Gütern und Produkten, die der lokale Markt unbedingt braucht. Mit der Bewahrung der exportierenden Ausrichtung und ihre Entwicklung unter dem Ziel der Verbesserung der Welthandelsbilanz mit den anderen Ländern der Welt ohne Vergessen für ihre nationale Rolle als eine der wichtigsten Ressourcen der öffentlichen Sparkasse wegen der Ausgabe von Steuer, Zoll und Gebühren.

Dr. Riad behauptet, dass die Sache nicht unklar ist, dass die ägyptischen Industrien wie die anderen produktiven staatlichen Bereiche wegen der vorigen inländischen Ereignisse in den letzten Zeiten mit wirtschaftlichen Krisen erschüttert

werden. Aber Sie werden wegen des Gefühls mit ihrer nationalen Rolle in Konfrontation gegen die schwierigen Krisen und Zeiten wieder heilen.

Der Chef des ägyptischen und deutschen Arbeitsrats fordert darauf, dass es sehr nötig ist, dass die ägyptischen Industrien ihre Konkurrenzfähigkeit in die nationalen und internationalen Märkte so schnell ergänzen sollen, um ihren steigenden wirtschaftlichen marsch, der wegen die Ereignisse von 2011 und die nächsten erschütterte, zu erweitern. Denn der Rückgang der Konkurrenzfähigkeit hat sehr negative Ergebnisse.

Annäherung

Der wirtschaftliche expert Ahmad elgendiweist darauf hin, dass die Kandidaten Abdelfattah Alsisi und HamdinSapahi eine große Annäherung in ihrem Programm widerspiegeln. Aber die der ägyptische wirtschaftliche Bereich hat zwei Phasen: erstens, Das rauskommen von dem Flaschenhals, dann der Marsch zur der Entwicklung und Reform. Wenn wir die erste Phase durch die schnelle Politiken, um von diesem Flaschenhals rauszukommen, ignorieren, dann können wir Keinen Fortschritt im marsch der Entwicklung realisieren. Und die Frage ist, können wir von diesem Flaschenhals rauskommen, um diese Entwicklung zu realisieren. Nach meiner Sicht wir können durch das Programm von Sapahi von dem Flaschenhals nicht raus kommen. Aber das Programm von Alsisi wird das Rauskommen von diesem Flaschenhals realisieren, weil es nicht auf die nationalen Projekte gegründet wurde. Es gibt eine klare Unterstützung für Alsisi von den arabischen Ländern, um Ägypten von diesem Flaschenhals rauszukommen. Deshalb hat das Programm von Alsisi mehr Realität, weil es das Land nirgend eine Ressourcen oder unnormale Gelder kosten.

Elgendi weist darauf hin, dass das Rauskommen von dem Flaschenhals durch einen schnellen inländischen Plan realisierbar zu sein, der sich auf die

Prioritäten, die arabische Unterstützung und das ägyptische Privathandel konzentriert. Und zwar drei Grundbasis, um die Entwicklung schnell zu realisieren.

Die progressive Steuer

Algenedi fügte in Bezug auf die neue Besteuerung auf die Reichen hinzu, dass Ägypten keine neue Mode entdeckt oder schafft. Wenn wir nach Deutschland schauen, werden wir finden, dass die total Steuer auf jeden Investor 60% betragen und sagt er dazu „ich bin stolz darauf, einer der Investoren in Deutschland zu sein“. Denn die progressiven Steuer sind keine Entdeckung. Demzufolge ist sie neben andere Fragen wie die Umverteilung der Unterstützung eine unentbehrliche Frage geworden. Lassen wir ein Experiment von dem Vertrieb des Brots in Porsaid als Beispiel dafür nehmen.

Wir sparten 40% des Brots in einem einzelnen Provinz, dann wie sehen Sie das Sparen auf der Ebene der ganzen Republik? Und wie sehen Sie das, wenn wir das mit Solar, Benzin und andere Treibstoffe das gleich machen? Er fragt sich: wie unterstützen wir das Benzin für die Reichen und bekommen die Armen gar keine Unterstützung? Ist das erlaubt, dass eine einzelne Familie, die mehrere Luxusautos hat, mehr als 1000 Liter Benzin wöchentlich mit niedrigen Preis bekommt. Und die Menschen, die niedrige Einkommen haben, bekommen die Unterstützung nicht.

Eingriffe der Regierung

Im Bezug der Frage der Preiserhöhungen soll die Regierung in die Güter mit niedrigen Preise konkurrieren. Denn die Regierung hat mehr als 25 tausende Vertriebszentrum“ Verbrauchsgesellschaften“. Die Regierung importiert die Güter und verkauft Sie im Markt mit niedrigen Preise. Wenn die Regierung Kälber importiert und Sie wieder mit niedrigen Preisen als bei dem Mark „ Privathandel“ verkauft und einen günstigen Gewinn macht und Arbeitschancen schafft, dann wird der Markt kontrolliert und das Land schafft die Güter mit niedrigen Preis durch

vorherigen Erfahrungen. Er betont mit der Förderung jedes Projekt, das das Volk bedient, indem die richtige Konkurrenz auf die Spitze steht, entweder von den Geschäftsmännern oder von dem Rahmen eines freien Markts. Er versichert erneut, wer nicht sieht, dass Ägypten in einer starken Krise liegt, dann ist er Blind. Wenn der neue ausgewählte Präsident will, Ägypten von dieser Krise rauszubringen, dann soll er das erfolgreiche System, wie er sieht, folgen, um Ägypten mit seiner vollen Mächten wieder zu stehen. Denn mit dem Fallen Ägyptens werden wir alle fallen und mit uns werden auch viele andere Länder und Völker fallen.

Die Straßenverkäufer

In Bezug auf die Frage der Straßenverkäufer gilt die Regierung den Hauptgrund in diesem Fall. Denn diese Frage braucht einen organisierten Prozess. Die Regierung bereitet für Sie einen Ort vor, in dem Sie für ihn die Steuer bezahlen und ihrer Aktivitäten gemäß dem Gesetz treiben. Die Frage, wie wir das umsetzen? Wir sollen vermutlich ein Gesetz haben, das diese Frage organisiert. Wir sollen auch das System der gesetzlichen Verhaftung nicht benutzen und Sie in wichtigen Orten nicht lassen.

Die Frage ist, wenn wir eine Ware mit niedrigen Preis haben wollen, dann sollen wir sie in sammelmärkte finden. Wir brauchen aber eine Macht, um das zu verwirklichen. Es gibt auch andere ähnliche Fragen wie das Verkehr und die Toktok“ kleine Autos“, die gegen die Richtung fahren und Chaos auf die Straße verursachen. Es sind die Fragen, die mit einer Eisenhand behandeln werden müssen.

Die Organisationen der Zivilgesellschaft

In Bezug auf die Rolle der Volksgesellschaften und der Organisationen von der Zivilgesellschaft bei der Frage der Rettung der Gesellschaft und die Aufrechterhaltung der Verbraucher erklärt der wirtschaftliche Expert Ahmad

elgenedi, dass die Gesetze und Gesetzgebungen unterworfen werden müssen. Die Volksversammlungen haben eine wichtige Rolle für die Schaffung einer gesetzgebenden Umgebung. In dieser gesetzgebenden Umgebung sollen die alle Arten der Korruption beseitigen werden. Wir sollen die Gesetze erlassen und Sie auf alle Menschen ohne Ausnahme umsetzen.

Schnelle Leistungen

Von seiner Seite fügt der Ingenieur Abdelmuti Lutfi- der Generalsekreter von dem Verband der wirtschaftlichen Genossenschaften und der Mitglied der Genossenschaft von 6 OktoberInvestoren-, dass die Stadt für die Kontrolle der Märkte und der Preise unbedingt eingreifen muss. Die Stadt muss auch eine günstige Arbeitsumgebung und Arbeitsatmosphäre und die Einrichtungen für die Projekte verschaffen. Die einzige Sache, die die Stadt macht, ist die Erweiterung der Arbeitsumgebung aber sie lässt die Projekte für den Privathandel. Die Infrastruktur ist die Rolle der Stadt und es ist sehr wichtig und sehr teuer. Deshalb wenn der Investor für irgendetwas aufgefordert wird, dann macht er das sofort, um seine Investments zu bewahren. Dieses Thema braucht noch Jahre und nicht nur zwei Jahre, wie Alsisi gesagt hat. Aber er muss schnelle Leistungen schaffen, um sich die Menschen zu beruhigen. Aber wenn sich die Menschen nicht beruhigen, dann wird keine Entwicklung entstehen.

In Bezug auf die Besteuerung der Reichen liegt die Katastrophe nicht in der Besteuerung der Revolution. Denn das Steuer von 5% ist eine Notwendigkeit und jeder muss es geben, weil wir in sehr wichtige Phase sind und jeder muss an ihr teilnehmen. Die besondere Entscheidung von 5% ist sehr wichtig und das Sprechen über die Frage von 5% ist nicht erlaubt. Die Regierung muss in Betracht nehmen, das Vertrauen des Inverstors und der Geschäftsmänner nicht zu verlieren, denn bei dem Verlieren des Vertrauens von dem Inverstor wird doch keine Entwicklung entstehen.

Abdelmuti weist darauf hin, dass er als Beamte im Verband der wirtschaftlichen Genossenschaften eine Vision für die klein- und Mittelprojekte hat, die zu dem neuen Beamten gegeben werden. Und zwar, wir werden den neuen Beamten und Ministern erklären, dass wir eine Vorbereitung der Atmosphäre und Arbeitsumgebung für die zukünftigen Projekte brauchen. Das Projekt muss so funktionieren, wie Frau Margrit Tatscher gesagt hat, lassen Sie Sie arbeiten. Für die Projekte müssen die Finanzierung, die Infrastruktur und beigefügte Plätze zur Verfügung stehen und müssen keine großen Summen tragen. Am wichtigsten, dass der erste Schritt beginnt, dann tritt das Projekt in die Phase der Formalitäten ein. Am Beginn des Wegs müssen Sie geholfen werden und was zur Praxis ist, in Kraft treten soll. Das verlangt von der Regierung viele bestimmte Sachen.

Das Gesetz und die Incentives

Der Generalsekretär von dem Generalverband der wirtschaftlichen Genossenschaften ruft darauf, die Artikel des Gesetzes Nr. 1 und Nr. 141, die die kleine Projekte betreffen, zu praktizieren und zu umsetzen. Das Gesetz muss die notwendigen Incentives für die Projekte geben, weil Sie von ihm abgetrennt wurden. Das Gesetz hat kein Incentive wie die Verschaffung der Plätze für die kleinen Projekte durchsetzt. Das Gesetz verpflichtet die öffentlichen und staatlichen Unternehmen den Verkauf von 10% der Produkte der kleinen Projekte und das passiert nicht. Diese Incentives sind schon vorhanden aber werden nicht umgesetzt. Dazu auch sollen keine Gebühren, die mehr als 40% sind, belasten werden. Nachher wird die Steuer nach dem Erfolg des Projekts kassiert.

Fathi Alsayeh

**Übersetzt aus dem arabischen Original*

Quelle: Das ägyptische Tagesblatt „Al-Alam Alyom“ am 19.5.2014, S. 3